

○平成 23 年度



二小は、今年度から農業科を始めました。今年は、バケツ稲、さつまいも、大根、トマト、ピーマン、すいか、落花生などを作りました。5月、支援員さんのご指導のもと、バケツ稲の苗植えとピーマンやすいかなどの苗を植えました。また、肥料をふりマルチをはった所に、さつまいもの苗も植えました。一人につき苗は1、2本ですが、みんな丁寧に植えました。



6月、5年生が長ネギの苗を植えました。6年生は、畑に雑草が生えてきたので、雑草取りをしました。暑い中でしたが、終わったところはきれいになっていて、頑張って作業して良かったです。



8月、すいかの収穫をしました。たくさん収穫ができて、採れたてのすいかをみんなで試食したらとても美味しかったです。10月、バケツ稲の収穫をしました。夏休みも交代で水やりをして頑張りましたが、バケツ稲は枯れてしまいました。とても残念でしたが、作物を育てる難しさを知りました。



11月、5年生が大根と落花生の収穫をしました。大きい大根がたくさん採れました。落花生は、花の雌しべが伸びて土に入り実をつけるそうです。収穫したての落花生はゆでてみんなで食べたり、家に持って帰って家族と一緒に美味しく頂いたりしました。